

## Aus Alt mach Neu: Verkauf selbst gegossener Kerzen nach "Wachs-Sammelaktion"



Nachdem wir im Dezember 2023/Januar 2024 zu einer "Wachs-Sammelaktion" aufgerufen hatten, erreichten uns säckeweise Spenden: viele Kilogramm Kerzenreste und Wachsplatten kamen zusammen. Die Nachhaltigkeits-AG machte sich an die Arbeit: im Laufe des Jahres wurden immer wieder aus dem gesammelten Wachs neue, bunte Kerzen gegossen! Ganz professionell im Wasserbad erhitzen wir in mehreren Töpfen die Wachsreste, nach Farben sortiert. Jede Kerze erhielt einen nachhaltig produzierten Hanfdocht. So stellten wir über 70 bunt

gestreifte Kerzen in hübschen Windlichtgläsern her.

Auf dem FraGy-Adventscafé verkauften wir erstmals die Weihnachtskerzen. Unser Stand stieß auf großes Interesse und wir bekamen Lob von allen Seiten. Schon bald war ein großer Teil unserer Produkte verkauft. Die übrigen Kerzen boten wir am vergangenen Mittwoch in der 1. großen Pause im PZ an: in Windeseile waren wir ausverkauft!

Der Kerzenverkauf brachte insgesamt 142 € ein! Diesen Betrag haben wir an das WWF-Projekt "Stopp die Plastikflut" gespendet, bei dem Maßnahmen gegen die Verschmutzung der Ozeane mit Plastikmüll durchgeführt werden.

Wir danken allen Wachsspendern und Kerzenkäufern für die Unterstützung!